

1+1 zusammen zählen ist ganz schön schwer

Zum Ende einer phasenweise durchaus interessanten und mehr als zweistündigen Veranstaltung der IHK Südthüringen am 10.9. in Sonneberg mit zwei Direktkandidaten und zwei Vertretern der beiden weiteren Direktkandidaten des Wahlkreises Sonneberg I brachte David Eckardt endlich als Erster und eher am Rande das Thema zur Sprache, dass in den Köpfen der Gäste vermutlich bereits seit Beginn der Veranstaltung sehr präsent war. Daraufhin listete der Präsident der IHK Südthüringen eine ganze Reihe von Kooperationen seines IHK-Bezirks und dessen Mitglieder mit den Nachbarn in Ober- und Unterfranken und in Osthessen auf und betonte wie wichtig doch die Zusammenarbeit sei und wie stark die IHK Südthüringen diese betreibe. Vorher wurde in anderem Zusammenhang darüber diskutiert, dass heute mancher Schulabgänger kaum noch 1+1 zusammen zählen kann. Diese Rechenaufgabe muss wohl die IHK Südthüringen auch noch einmal üben. Denn wer diese Aufgabe lösen kann, kann den Schritt des Vorreiterlandkreises Sonneberg des Beitritts zur Metropolregion Nürnberg nur befürworten. Peinlich auch, dass man nicht Manns genug ist, dieses Thema von sich aus gleich zu Beginn der Veranstaltung anzusprechen. Die Reaktionen des Publikums, auch meiner Person, wären dann sicherlich weniger emotionsgeladen gewesen.

Martin Truckenbrodt

Vorstand

Henneberg-Itzgrund-Franken e.V.